
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
 

ПРОТОКОЛ № 2 
Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        10-00   
25 марта  2015 г.                                                  каб.307 
Присутствовали: 
Председатель Совета: 
Набоких С.М. 

 
-глава городского округа, 

Члены Совета:  
Барышев И.А. 
Башкиров И.А. 
Ермаков А.А. 
Малых Н.А. 

-руководитель НОУ “АвтоВек”, 
- директор ООО “Спутник-Сервис”, 
-директор ООО “Мегаполис”, 
- директор Фонда “Качканарский центр развития 
предпринимательства”, секретарь Совета,  

Паниткова В.Ю. -индивидуальный предприниматель, 
Румянцев В.А. -первый заместитель Главы Администрации городского округа, 
Саракаев В.А. 
Утягулова Е.И. 

- индивидуальный предприниматель; 
-руководитель представительства Уральской торгово-
промышленной платы. 

Приглашены: 
Исмайлова А.В. 
Новикова Н.В. 
Поздеева Е. 
 

 
-индивидуальный предприниматель, 
-директор ГКОУ СО “Качканарский детский дом” 
-специалист 1 категории отдела по делам, молодёжи, культуре и 
спорту Администрации городского округа 

Протокол вела:  
Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и стратегического 

развития Администрации городского округа. 
 
Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства открыл Глава 

городского округа С.М. Набоких. 
 По первому вопросу продолжила Н.А. Малых: Не успев отойти от 5 –й юбилейной  

выставки Качканар-перспектива бизнеса-2014», которая успешно прошла на площадях вновь 
построенного торгового центра «Пароход», мы уже начали подготовку к новой. Для утверждения  
Постановления предлагаю обсудить: состав Орг.комитета, дату и место проведения мероприятия. 
По месту есть два варианта: Дворец Культуры и ТРК “Центральный” (2ая очередь которого 
должна быть введена к Дню города). По опыту прошлого года в закрытом помещении проходит на 
более высоком уровне. По дате хочу напомнить, что  все предыдущие выставки проводились по  
пятницам и опыт прошлых показывает, что обычно все посетители торопятся на свои 
приусадебные участки. В связи с этим, озвучу  на выбор две даты: 18 июня (четв.) или 11 
июня(четв.). В состав орг.комитета предлагаю следующие кандидатуры: Румянцев В.А.-
председатель, Масти Э.В., Курильченко С.В., Барышев И.А., Паниткова В.Ю., Никитина А., 
Зинченко О., Малых Н.А., Башкиров И.А., Леонтьева Н.В. 
Е.И. Утягулова: предлагаю в состав орг.комитета свою кандидатуру. Я впервые буду участвовать в 
таком мероприятии. И со своей стороны возьму на себя ответственность за  охват территории, 
подведомственной Уральской торгово-промышленной палате, а также в которых отсутствуют 
Фонды предпринимательства- это Лесной и Нижняя Тура. Буду активно агитировать принять 
участие соседей. Им надо побывать и поучиться. 
Решение: 

1. Единогласно -за ТРК “Центральный”. 
2. Единогласно-за 11 июня. 
3. Утвердить состав орг.комитета  в количестве 11 чел. 
По второму вопросу продолжила Е. Поздеева: Приближается великий праздник - 70-летия 

Победы!  В этот день мы чествуем наших дорогих ветеранов -  спасителей нашего Отечества, 
героев, отстоявших нашу свободу, прошедших войну, восстановивших  страну из руин.  

С 3 по 9 мая на территории Качканарского городского округа планируется масштабное 
проведение празднования 70-й годовщины Великой Победы! 



В рамках плана организационных мероприятий по подготовке празднования 70-ой 
годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг, утвержденного  
Постановлением Администрации Качканарского городского округа, запланирована традиционная 
акция “Бессмертный полк”. Мы приглашаем всех, кому дорога память о фронтовиках-
победителях, сформировать наш Бессмертный полк.  С каждым годом воспоминания о той войне 
уходят в историю, все меньше в праздничной колонне, на трибунах остается ветеранов. Участие в 
акции – это призыв ко всем, кто чтит память о воинах записать своих ушедших солдат в 
Бессмертный полк и 9 мая пройти с портретами отцов и дедов в общей Победной колонне. 
Главная цель акции «Бессмертный полк» - сохранение в каждой российской семье памяти о 
солдатах Великой Отечественной войны.  

В каждой семье есть свои Герои. Это наши отцы, дедушки и бабушки – все, кто победил 
фашизм в Великой Отечественной войне. Кто-то прошел всю войну, кто-то погиб в ее первые дни, 
у кого-то наград больше, у кого-то меньше. Но память о годах, опаленных войной, хранится в 
каждой семье, в рассказах родных и близких, в хранящихся в доме письмах с фронта, на военных 
фотографиях. 

 В честь празднования грядущей даты -  70-ой годовщины   Победы нашего народа в 
Великой Отечественной войне 9 мая 2014 года наш город  присоединился к городам, которые 
участвуют во всероссийской акции «Бессмертный полк», которая посвящена Дню Победы.  

Что такое – «Бессмертный полк»? Это акция, призванная сохранить память о Великой 
Отечественной войне, о каждом, кто не жалея своей жизни, боролся за освобождение Родины. 

Задача: пронести в День Победы фотографию дедушки или бабушки, ветерана Великой 
Отечественной войны, который уже никогда не сможет поучаствовать в параде в День Победы. 
При этом не важно, погиб ли воин на полях сражений или ушел из жизни уже после Победы 

Встать в ряды полка может каждый гражданин независимо от вероисповедания, 
национальности, политических и иных взглядов. «Бессмертный полк» - объединяет людей. 
Желающим принять участие необходимо заранее заявить о своей готовности к сотрудничеству, по 
форме предусмотренной оргкомитетом (штабом).  Сама акция проводится 9 мая в День Победы. 
Участники акции могут принять участие в формировании колонны «Бессмертного полка», 
изготовив штендер с фотографией солдата Великой Отечественной войны. Штендер – 
увеличенная, отсканированная фотография, закрепленная на плотном картоне или ПВХ, 
заламинированная, прикрепленная к держателю. 

Требования к макету: размер 290 Х 245, фотография формата А4 (желательно портретный 
снимок), белая рамка справа, слева и сверху 1,5 см, снизу 9 см и там надпись: ФИО солдата, 
звание на период ВОВ, в нижнем правом углу шрифтом меньше написано Бессмертный полк. 

В этой связи Администрация Качканарского городского округа  обращается  к Вам с 
просьбой объединить усилия и принять участие в  это мероприятии. 

Кроме того, напоминаю, что  прием заявок на демонстрацию 9 мая заканчивается 31 марта. 
Из предпринимателей у нас заявились лишь ТП Консул, ТП Три Толстяка и ТП Кировский.  
С.М. Набоких: я предлагаю Н.А. Малых объединить под своим началом всех субъектов малого и 
среднего предпринимательства у которых коллективы незначительны и заявиться “коробкой” для 
участия. Внешним обликом обозначить свою солидарность и патриотичность. 
Н.А. Малых: я Вас услышала. Заявимся от Фонда. 
Е.И. Утягулова: Действительно- идея правильная, от себя добавлю-что УТПП присоединяется к 
Фонду, я считаю, что коробка из 20-30 участников сформируется. 
В разном  продолжила А.В. Исмайлова: 

  04.03.2015   я вынуждена повторно обратиться в  Думу Качканарского городского округа с 
просьбой рассмотреть вопрос об уменьшении корректирующего коэффициента розничной 
торговли в отношении бывшего магазина “Ветеран” по адресу ул.Горная, 58. 

Администрацией было предложено мне принять участие по рассмотрению вопроса о  
внесении изменений в Решение Качканарской городской Думы от 27.10.2005 № 88 «О введении на 
территории муниципального образования город Качканар системы налогообложения в виде 
единого налога на вмененный доход для отдельных видов деятельности» на  очередном заседании 
Совета и предоставить экономическое основание фактическая НЕспособности к уплате налога, 
которая   определяется размером вмененного предпринимателю дохода и фактического дохода, 
полученного от осуществления данного вида деятельности.  
 В этой связи я подготовила графики: по среднему показателю объема выручки за 2014 г. и 1 
квартал 2015 г, средний показатель по движению работников, показатели суммы ЕНВД 
уплаченные в 2014 г. и равные 31828 т.р./год. Показатель выручки имеет явно сезонный характер 



и колеблется от 190 т.р. до 420т.р.  Прошу поддержать меня.  
С.М. Набоких: Хочу сразу уточнить, что Качканар-единственный город, который снизил с 01 
января 2013 г. коэффициент К2  в отношении розничной торговли “  исключительно  
продовольственных товаров(за исключением алкогольной продукции),либо наряду с 
продовольственными товарами реализация на одном объекте  организации розничной торговли 
табачных  изделий, промышленных товаров, косметической и парфюмерной продукции”. 

Для анализа в соседних городах К2 составляет: Серов =1,0, Нижняя Тура=0,44, Верхняя 
Тура=0,38, Кушва 0,45, пос.Баранчинский=0,38, Невьянск=0,5, Верхотурье=0,41(в сельских 
населенных пунктах городского округа Верхотурье=0,34). Из этого примера следует, что у нас 
самый низкий К2 по округу. Хотя средняя заработная плата по Качканарскому городскому округу 
намного выше. 
Н.В. Леонтьева: В Администрацию поступило обращение председателя КГООВПС 
“Государственная граница” В.Г. Яблокова с просьбой рассмотреть этот вопрос в положительную 
сторону и учесть богатый “послужной” список благотворительной деятельности Алёны 
Викторовны. 
Еще хочу добавить, что в отношении одного объекта, а на улице Горной –всего один объект 
торговли, принятие изменений невозможно. Т.к. такие НПА принимаются в отношении 
неопределенного круга лиц, а  в этом случае-коррупция. Если прописать 6 а микр., то попадают- 
Восторг, Торговый центр, Башмачок и др. 
Е.И.Утягулова: депутаты намерены удовлетворить это обращение. Поэтому предлагаю вернуть 
вопрос на доработку. 
Решение: вернуть вопрос на доработку. 
 В разном также продолжила директор Детского дома Н.В. Новикова: 
Уважаемые предприниматели! Прошу Вас принять участие в значимом и полезном деле – оказать 
благотворительную помощь детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, 
проживающих в ГКОУ СО «Качканарский детский дом» 
 Качканарский детский дом начал свою историю в,  так называемые, «лихие 90-е». В 1994 
году открыл свои двери приют «Слад» детям, нуждающимся в государственном воспитании. 
Далее Качканарский детский дом был муниципальным учреждением, с 2007 года это 
образовательная организация в ведомстве Министерства образования Свердловской области. 
Здание детского дома 1960 года постройки, претерпело капитальный ремонт в 1994 году. 
 Любой современный детский дом отличается от того стереотипа, который присутствует в 
сознании большинства людей. Часто неравнодушные граждане несут нам одежду, книги, игрушки. 
К счастью в этом мы не нуждаемся. Мы прилагаем необходимые усилия для создания условий, 
приближенных к домашним.  Наши дети одеты в качественную красивую (неодинаковую) одежду. 
Организовано питание с учётом всех возрастных особенностей, меню разнообразно и 
сбалансировано. Организован досуг каждого ребёнка, педагоги способствуют освоению детьми 
образовательной программы той школы, в которой обучается тот или иной ребёнок. Кто ещё не 
был у нас, в нашем доме, в гостях, приходите! Мы всем рады! Рады показать, как мы живём и чем 
дышим. Но при кажущемся благополучии, к сожалению, мы сталкиваемся с небольшими, но 
трудноразрешимыми проблемами.  
 Мы возлагаем надежду на Вас, как на людей неравнодушных, людей дела, 
предпринимателей, людей, умеющих предпринимать те или иные решения для достижения 
оптимального результата.  
 Просим Вас рассмотреть возможность оказания помощи нашему дому, которая может быть 
осуществлена различными способами, приведем некоторые из возможных вариантов: 

1. Ощущается острая нехватка мебели, строительных материалов для текущего ремонта, 
хозяйственных средств для повседневных нужд. (Мебель ломается быстрее, чем в квартире, 
где проживает один-два ребёнка, денежных средств хватает лишь на основные работы по 
текущему ремонту, всегда рады любой банке краски, листу ДВП или пачке стирального 
порошка). 

2. Нуждаемся в квалифицированной помощи при выполнении текущего ремонта. Услуги 
подрядных организаций непомерно высоки. Выполняем работы собственными силами. 
Также требуется разовая помощь в очистке территории и кровли от снега, сварке 
металлических конструкций, предоставления специальной техники и оборудования 
(трактор, болгарка, сварочный аппарат). 

3. Примем помощь при организации поездок на выставки, соревнования, фестивали, лагеря 
отдыха. 



4. Не решаема проблема в небольших суммах наличных денежных средств. Многие бытовые 
вещи, привычные каждому из нас, невозможно решить с помощью безналичных средств. 
Так например: обезболивающий укол у стоматолога – 230 руб., посещение бассейна – 60 
руб., оформление сим-карты – 100 руб. Отдельный вопрос – выпускники (выпускной, 
фотография, подарки, праздничный стол – это всё наличные деньги). Мы, конечно, 
прилагаем усилия для решения этих вопросов, договариваемся о снижении стоимости, 
уменьшаем свои запросы, открываем свои кошельки. Но, если у вас есть возможность 
помочь нашим детям, мы будем очень признательны. 

5. Приветствуется любое участие в жизни ребят: помощь в жизнеустройстве выпускников, 
поздравление детей с праздниками, в том числе и днём рождения, совместные 
соревнования и акции, встречи, беседы, передача опыта.  

 Кроме благодарности, чтобы Вы получили не только моральное удовлетворение от 
спонсорской деятельности, но и смогли поддержать свой бизнес, проявить активную гражданскую 
позицию, мы предлагаем следующее:  

1. Разместим рекламу о Вас или Вашей фирме на нашем сайте (при Вашем согласии) 
2. Мы рады будем видеть Вас в качестве почетных гостей на всех праздничных мероприятиях, 

проводимых в стенах детского дома. 
3. Предоставим рекомендательное письмо, подтверждающее благотворительную деятельность 

для партнеров или в иные по месту требования.  
4. Организуем вручение Почетных грамот и Благодарственных писем, ходатайствуем о 

награждении от имени Министра образования Свердловской области за участие в 
благотворительной деятельности. 

5. Предоставим детальный отчет о расходовании благотворительной помощи.  
6. Организуем и проведём конкурсы, соревнования, выставки, поздравительные концертов 

для Ваших сотрудников, другие мероприятия. 
 Мы открыты для обсуждения о взаимовыгодном сотрудничестве – у Вас есть возможность 
поучаствовать в будущих победах нашего сообщества, стать нашими друзьями, войти в 
попечительский совет детского дома, обрести статус генерального спонсора в социальном 
проекте, внести свой вклад в работу по воспитанию подрастающего поколения. Другие виды 
отдачи от вложенных средств могут быть обговорены с Вами индивидуально. Ваша помощь может 
быть разовой или регулярной. Надеемся, что если будет возможность помочь нам финансово, 
предметно, морально, Вы вспомните о наших детях. Наши дети – дети государственные, вместе 
мы можем помочь им стать хорошими людьми и достойными гражданами. 
 
 

 
Всем спасибо. 

 
 
Председатель        С.М. Набоких 

 
 
Протокол вела        Н.В. Леонтьева 

 


